
統一地方選挙 

国政報告会 開催 

国民の方々が選ぶ選挙は市町村議会議員選挙をはじめ、

都道府県議会議員選挙、市町村長選挙、都道府県知事

選挙、衆議院選挙、参議院議員選挙などがありますが、立

候補される方々は皆さん必死に活動しております。それは

個々人の候補者の方々の郷土を思う一念と考えます。 

民主主義社会においては、選挙も開かれたものでなくては

なりません。市町村民のためにこそある政治をどのように実

現するのか、それぞれの候補者からしっかりと考えをお聞

きし我が郷土の行く末を託すのです。 

議員に対する厳しい目が向けられている昨今だからこそ、

今後の選挙にもより多くの方々に関心を持っていただきた

いと思います。 

第１８回統一地方選挙が行われました。 

松坂喜浩候
補の応援に
立つ坂本代
議士。 
見事トップ当
選を果たしま
した。 

３月１５日（日）、多くの支援者の方が駆け付け坂本ゆうの

すけ国政報告会～坂本ゆうのすけを語る～が行われました。 

会場を埋め尽くすほどの方々にご来場いただき、坂本代

議士には解散総選挙、経済、科学技術イノベーション、憲

法、スポーツ、原発等、１時間ほどの国政報告をさせてい

ただきました。日頃、駅前や街中の街頭演説にてお話しい 

ただいている内容で

すが、皆さんしっか

りお聞きいただき感

謝申し上げます。 

ご多用の中、ご来場

をいただいた皆様

方に心から御礼申し

上げます。 

国会活動 

季節は春、暖かくなり新年度が始まりました。そして、第１８回統一地
方選挙が行われ、埼玉県議会選挙においては過去最低の投票率となって
しまいました。昨年の衆議院議員選挙も全国で過去最低の投票率でした
が、有権者の方々から「信」を問うことが選挙の意義であり、この結果
は政治に携わる身としてしっかり受け止めないといけません。このよう
な政治に対する不信と向き合い、有権者の方々に理解していただけるよ
うな意義のある活動を行ってまいります。 

衆議院議員 坂本 祐之輔 
 



坂本ゆうのすけ 活動録 

した。

昨年の衆議院解散総選挙で予算委員会の日程がタ

イトになってしまい、加えて「政治とカネ」の問題もあ

り年度内の予算成立ができませんでした。新年度予

算が年度内に成立できないことは地方自治体では

考えられません。年度内にしっかり議論を尽くして成

立させるのが基本だと考えます。 

地方自治体と国会の来年度予算審議の大きな違い 

国会活動 
４月９日（木）、前年度中に成立することができな

かった平成２７年度予算が成立いたしました。 

は、地方自治体においてはかなり細やかに予算の使い方を審議するのに対して、

国会では大枠しか審議しません。予算が膨大になってしまうためと考えられますが、

執行した予算に対して充分なチェック機能が果たされていない点も問題です。 

国会審議も与野党十分な時間をかけて、国民のためにこそ行わなければならない

政策について決めていく必要があります。 

現在は所属していませ

んが積極的に予算委員

会の傍聴を行う坂本代

議士。 

坂本代議士
は、寒い日
も暑い日も
一年を通し
て積極的に
街頭演説を
行っていま
す。 

江田代表と共
に維新の党と
して、秋田県
の国際教養
大学、あきた
総合支援エリ
ア、大潟村の
視察を行う。 

▸ 

◄ 

東松山「夢灯
路」点灯式へ
参加。実行委
員の方々とも
お話しをして
意見を伺う。 

▲ 


